

Gegendarstellung

Auf der Internetseite des SPD Ortsvereins Erzhausen unter <http://www.spd-erzhausen.de/meldungen/fluglaerm-ueber-erzhausen/> , auf der offiziellen Facebook Seite des SPD Ortsvereins Erzhausens unter <https://www.facebook.com/pg/spd-erzhausen>, sowie im Erzhäuser Anzeiger 34. Jahrgang KW 01 Nr. 01 – Donnerstag 5 Januar 2017 wurden in einem Beitrag unter der Überschrift „Fluglärm über Erzhausen“ in Bezug auf meine Person unrichtige Behauptungen verbreitet, die ich wie folgt richtig stelle:

1. Unwahr ist, dass in der letzten Gemeindevertretersitzung vom 19.12.2016 seitens der SPD-Fraktion an mich eine Anfrage über den Sachstand der Fluglärmkommission gestellt wurde. Wahr ist, dass der Gemeindevertreter W. Demmel einen fehlenden Bericht moniert hatte.
2. Unwahr ist, dass „offensichtlich sämtliche umliegenden südlich gelegenen Städte und Gemeinden (Darmstadt mit Arheilgen, Wixhausen, Kranichstein und Weiterstadt mit Gräfenhausen) in der ständig tagenden Fluglärmkommission auf eine Verlegung der Flugroute „Amtix“ (ehemals „König kurz“) in Richtung Norden drängen.“ Wahr ist, dass das Thema Verlagerung der Flugroute Amtix kurz in den vergangenen Jahren nicht in der Fluglärmkommission beraten wurde oder auf der Agenda stand..
3. Unwahr ist, dass in den letzten Jahren ernsthaft in der Fluglärmkommission über die Verlegung Amtix kurz diskutiert wurde. Wahr ist, die Prüfung einer Verlegung von Amtix kurz findet aktuell im Forum Flughafen und Region statt und ist bisher noch nicht abgeschlossen. Eine Beratung in der Fluglärmkommission fand bisher – aufgrund der noch andauernden fachlichen Vorprüfungen – noch nicht statt. Die Fluglärmkommission befasste sich weder 2015 noch 2016 in einer ihrer Sitzungen mit einer möglichen Verlegung der Amtix kurz.
4. Unwahr ist, dass bei der letzten Sitzung der Fluglärmkommission im Dezember die Interessen Erzhausens nicht wahrgenommen wurden, da weder der Bürgermeister noch sein Stellvertreter anwesend waren. Wahr ist, mein Stellvertreter, der 1. Beigeordnete Hermann-Josef Hoffsummer hat an dieser Sitzung teilgenommen.
5. Unwahr ist, dass seitens den Erzhäuser Vertretern in der Fluglärmkommission kein lauter Protest zu vernehmen war, als das Thema Verlagerung der Flugroute Amtix kurz im Rahmen der Fluglärmkommission beraten wurde. Wahr ist, Die Fluglärmkommission befasste sich weder 2015 noch 2016 in einer ihrer Sitzungen mit einer möglichen Verlegung der Amtix kurz. Ein Nicht-Protest auf ein nicht vorhandenes Thema kann nicht erfolgen.

Erzhausen, den 12.01.2017



Seibold - Bürgermeister

Gemeinschaftskasse des Landkreises Darmstadt-Dieburg:

Stadt- und Kreissparkasse DA
BLZ 508 501 50 • Konto-Nr. 54 82 00
Swift Code HELADEF1DAS
IBAN: DE86508501500000548200

DZ Bank Frankfurt/M
BLZ 500 600 00 • Konto-Nr. 023400
Swift Code GENODE55
IBAN: DE5550060000000023400